

**USIL CRECE EN MERCADO INTERNACIONAL****Universidad peruana ingresó a Paraguay**

**MÁS.** Una nueva sede en el extranjero sumó la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL). La semana pasada ingresó a Paraguay (Asunción), donde aplicará un nuevo modelo de educación universitaria.

Perteneciente a la Corporación Educativa San Ignacio de Loyola, USIL Paraguay buscará formar en ese país una nueva generación de profesionales emprendedores, según indicaron sus fundadores Raquel Riart de Manzoni y Raúl Diez Canseco Terry, y su rectora, Rocío Robledo.

La corporación, que consolida su expansión internacional con USIL Paraguay, país donde



tiene 21 años (en 1993 abrió San Ignacio de Loyola School, considerado uno de los cinco mejores colegios de ese país), también tiene presencia en Estados Unidos y se sabe que sus autoridades miran otros mercados en el extranjero.